
 

令和 6 年 3 月吉日 

 

 

  

  
 

       今年度最後の『運営だより』となりました。1年間、ご拝読頂きましてありがとうございました。 

   本部役員と各委員会の委員長からのメッセージを掲載いたします。 
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子どもたちがお世話になった恩返し

と思ってやらせて頂き、私がとても楽

しく充実していました。 

1番の感動はご一緒したみなさんの

ステキな人っぷり（手際のよさ、気配

り、優しさ）です。友達になれた（勝

手にそう思ってる）のも、うれしかっ

たです。 

もう 1年がんばります。どうぞよろ

しくお願いいたします。 
 

副会長 篠澤 真紀子 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 本部を 2年務めさせて頂き

ました。 

我が子の学校での姿を見ることが

でき、貴重な経験をさせて頂き、自

分自身も学校に通うような気持ちで

楽しく活動できました。 

たくさんの素敵な出会いがあり、

先生方、委員の皆さま、保護者の皆

さま、本部の仲間たちに感謝の気持

ちでいっぱいです！ 

ありがとうございました。 
 

副会長 迫田 理子 

 

 

 

 

 

 

日中の暖かさに春の兆しを感じるこのごろです。 

今年度は「継続」を目標に掲げ、1年間を過ごしてまいりました。昨

年度に続き皆さまのご協力のもと活動する事が出来ました。昨年度以上

に様々な行事を通し、子どもたちの笑顔に出会うことができました。 

 ２年間ＰＴＡ会長としての活動で、今までにない様々な経験をさせて

頂くことができました。改めて、人とひとの繋がりが大事だということ

も実感致しました。皆さまのご協力、本当に感謝申し上げます。 

 ４月からは新体制となり、また新たなスタートをきらせて頂きます。

子どもたちが、安心・安全に学校生活を過ごせるよう、皆さまの変わり

ないご協力を引き続き宜しくお願い致します。２年間本当にありがとう

ございました。 

                      会長 永倉 佳知 

                                

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  



 

  

 

  

  

    

 

 

 
                 

 

 

 

 

  

  

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

今年度、副会長を努めさせて頂きま

した。どの委員会も経験したことが無

かったため何も分からずのスタートで

した。 

先生方や先輩本部メンバーが温かく

色々教えてくださり、委員の皆さまと

も楽しくともに活動ができ、充実した

1年間となりました。 

来年度も継続なので、引き続き本部

メンバーと頑張っていきたいと思いま

す。 
 

副会長 古賀 幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

この１年、失敗しては学ぶことの繰り

返しでしたが、皆さまにはたくさん助け

て頂き感謝の気持ちでいっぱいです。 

今年度で私は息子とともに卒業となり

ますが、保護者や教職員のさまざまな願

いが、PTA 活動を通じて互いに伝わり、

協力しあい、子どもたちの学校生活がさ

らに生き生きとしたものとなることを願

っています。 
 

会計 川嶋 佐妃子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

『誰でも最初はわからない事ばか

りなのが当たり前！支え合いながら

頑張ってみよう！』から始まった

PTA 活動でした。 

何度もつまずきながらも、皆さま

の優しさに触れ、また、子どもたち

の笑顔に癒され、人と人のつながり

がとても大切だと実感することが出

来ました。 

貴重な経験をさせていただき、感

謝しております。 

1年間、本当にありがとうござい

ました。 
 

会計 山田 幸代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人とのつながりや温かさを感じることが

できた充実した 2年間でした。 

先生方、PTA を支えてくださった保護

者の皆さま、地域の皆さま、そして本部メ

ンバー、本当にありがとうございました。 
 

書記 盛田 幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

 何も分からないまま本部役員となり

不安だらけでしたが、地域や保護者の

皆さま、先生方、委員の皆さま、本部

メンバーと子どもたちの笑顔に支えら

れた 1年間でした。ありがとうござい

ました。 

 正直に言えば、忙しく大変な面もあ

りました。ぎっくり腰にもなりまし

た。しかし、「西小の子どもたちは素

直でかわいい♡」「おもしろいパパマ

マが沢山いらっしゃる」「先生方の素

敵な一面」など沢山の発見があり、経

験させて頂きよかったです！ 

 次年度も楽しく活動できるように頑

張りますのでよろしくお願いいたしま

す。 
 

書記 小田 裕子 

 

 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

広報委員会 

ＰＴＡ広報誌『まつぼっくり』が大和市の代表に！！ 
 

  先日、今年度 2号目となる広報誌『まつぼっくり』NO.133が発行されましたが、皆さまお読み頂け 

ましたでしょうか？ 

  広報委員が一丸となって作成した『まつぼっくり』ですが、なんとこの度、今年度発行したＮＯ.132・ 

NO.133が大和市 PTA連絡協議会の選考において大和市の代表として選出され、神奈川県 PTA協議会 

主催の広報誌コンクールに応募する運びとなりました。県 P のコンクールの結果については、次年度の 5 

月末頃に入賞校のみ連絡があるとのことです。 

 保護者の目線で「保護者が知りたい西小のこと」をたっぷり盛り込んだ『まつぼっくり』を、ぜひご家 

族皆さまで「読んで応援」して頂けたら嬉しいです！よろしくお願い申し上げます。 

                                     

１年間学年委員をしました。先

生方、PTA 本部、委員の方、皆さ

まとより良く学年委員として子ど

もたちの元気な姿を見ながら活動

ができました。また、委員さんが

率先して元気に笑顔で活動しても

らえてより良い１年でした。あり

がとうございました。 
 

 学年委員会  

委員長 髙橋 夕子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

 今年度広報委員の委員長を務めさ

せて頂きました！委員長には立候補

しました！笑 皆さんの驚きの反応

が今でも忘れられません♫ 

１年間、広報誌『まつぼっくり』

のための取材や「ワクワクフェス

タ」など、今までできなかった経験

をさせて頂き本当に楽しかったで

す！そして何より「すごく読みやす

かったよ！」「他校からも評判が良

かったですよ！」という校長先生は

じめ保護者の皆さまからのお言葉が

何より嬉しく、やりがいがありまし

た。 

PTA 活動は「大変」というイメ

ージがありますが、我が子が毎日お

世話になっている「学校」に「愛」

で恩返しができる素敵な活動だと思

います。 

貴重な経験をさせて頂きありがと

うございました！ 
 

広報委員会  

委員長 赤木 沙耶香 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

1年間校外委員として活動し、今

まで知らなかった学校のこと、子ど

もたちのことをたくさん学ばせて頂

きました。 

先生方、地域の方々、保護者の皆

さまのご協力に大変感謝しておりま

す。 

ありがとうございました。 
 

校外指導委員会  

委員長 高橋 美穂子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

 初めての経験で不安もありまし

たが、無事に任期を終えることが

できました。 

 振り返って本当に良かったなと

思う点は、学校に足を運び、本部

や他の委員の保護者の方、先生方

とお話をして、子どもたちの様子

を見ることで、学校をより身近に

感じることができたことです。 

 1年間ご協力頂き本当にありが

とうございました！ 
 

  成人教育委員会   

委員長 宇津木 智美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  



 
 

花壇の整備を行いました（環境整備） 
 

 3/6（水）に正門付近の花壇に花の苗植えを行いました。当日は本部役員の他、ご厚意でお手伝いに来て 

くださった保護者の方、教頭先生、学校の庁務員さんたちがお手伝いしてくださいました。 

 ラナンキュラスやデージー、ラベンダーなど 9種類の花を植えるとあっという間に春を迎えたように華 

やかな雰囲気になりました。 

 間もなく卒業を迎える 6年生の皆さん、もし良かったら卒業までに花壇のお花を見てみてください。皆 

さんのこれからがより輝かしい日々となりますよう、PTA一同皆さんにエールを送ります。ご卒業おめで 

とうございます！ 

   

            

       

 

 

 

 

 

PTA 本部へのお問合せは右記 QR コードからお願いします。   
（グーグルフォームが開きます）   

 



 

 
 

バレーボール体験会のお知らせ 

 
保護者の方を対象に、バレーボールの体験会を開催します！初めての方も大歓迎です♪ 

ワイワイ楽しく体を動かしましょう！ 
 

 

日 時：3月 23日（土） 15：00～18：00 

 

場 所：西鶴間小学校 体育館 

 

持ち物：体育館シューズ、飲み物、汗拭き用タオル 

    動きやすい服装でお越しください。 

 

 

☆事前申し込み不要です。当日は西門より入り、直接体育館にお越しください。 

 

☆お子さまはステージ上から見学が可能です（練習への参加はできません）。 
 

 

     ＊ご夫婦で練習に参加されている方もいます！ 

    ＊パパだけの参加ももちろん大歓迎！ 

    ＊運動不足の解消に♪ 

    ＊学校や子育てのことなど、おしゃべりしながら♪ 

    ＊見学だけでもOK！ 

                                 

 

                              

                            
              



 

  2 月活動報告 3 月活動予定 

本部 2/6 運営委員会（反省会） 3/1 市 P 連決算総会 

  2/13 学校評議員会 3/4 会計監査 

  2/20 災害備蓄品搬入 3/5 校外地区代表委員会(引継ぎ) 

  2/21 大和市学校保健研究協議会 3/6 環境整備 

  2/28 南林間地区活性化会議 3/8 臨時総会（書面開催） 

      3/9 南林間地区 4 校合同会議 

      3/19 卒業証書授与式 

        災害備蓄品配付 

    *打合せ随時   *打合せ随時 

学年 2/6 運営委員会（反省会）/定例会 3/6 環境整備 

    6 学年作業随時   ６学年作業随時 

          

          

    *定例会随時   *定例会随時 

成人教育 2/6 運営委員会（反省会）/定例会 3/6 環境整備 

          

          

    *定例会随時   *定例会随時 

広報 2/6 運営委員会（反省会）/定例会 3/6 環境整備 

        広報誌「まつぼっくり」133号配付作業 

          

          

    *定例会随時   *定例会随時 

校外指導 2/6 運営委員会（反省会）/定例会 3/5 校外地区代表委員会(引継ぎ) 

    新年度登校班編成   ４月見守りカレンダー作成 

    各地区新旧校外委員会引継ぎ   *見守り随時／パトロール随時 

    *見守り随時／パトロール随時   ／各地区校外引継ぎ随時 


